

Le Groupe de travail sur les armes chimiques est un parmi plusieurs groupes créés par le Comité du désarmement, organisme multilatéral de négociation dont les 40 pays membres se réunissent chaque année à Genève du début février à la fin août. Les groupes de travail ont facilité l'étude en profondeur des points à l'ordre du jour du Comité.

C'est en 1979 que M. McPhail a été nommé ambassadeur auprès du Comité du désarmement et représentant permanent auprès de l'Office des Nations Unies à Genève.